
Kader  Partai  Gelora  Ikut
Kejuaraan Lari Maraton WMM di
New York
written by Redaksi | 15 November 2022

Kabar6- Ketua Bidang Gaya Hidup, Hobi dan Olahraga DPN Partai
Gelombang  Rakyat  (Gelora)  Indonesia  Kumalasari  Kartini
berharap para atlet lari jarak jauh atau maraton Indonesia
bisa mengikuti kompetisi lomba lari ala kejuraan untuk para
pelari maraton dibawah naungan WMM agar skill dan prestasinya
bisa meningkat.

World Marathon Major (WMM) setiap tahunnya menyelenggarakan
kejuaraan lari maraton di enam kota populer di dunia, yakni
Tokyo (Jepang), London (Inggris), Berlin (Jerman), Chicago,
Boston dan New York (Amerika Serikat).

Kejuaraan ini diikuti oleh para pelari maraton internasional
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dari seluruh dunia. Bagi peserta lari yang sudah mengikuti
lari maraton di enam kota dan berhasil finish dibawah cut off
time  (COT)  akan  mendapatkan  medali  Six  Star  Medal  World
Marathon Major.

“Besar harapan kami, Indonesia kedepannya bisa mengirim atlet-
atlet  profesionalnya  mengikuti  ajang  WMN  ini.  Mereka  bisa
bersaing lari maraton dengan pelari-pelari internasional. Saya
kira  atlet  kita  mampu  bersiang  di  ajang  WMM  ini,”  kata
Kumalasari Kartini dalam keterangannya, Selasa (15/11/2022).

Sayangnya, ajang lari maraton WMM tersebut kurang diminati
oleh para pelari maraton profesional kita. Sehingga hampir
setiap  tahun  kejuaraan  digelar,  minim  atlet  lari  maraton
Indonesia.

“Yang ikut di ajang WMM ini justru atlet pelari rekreasi,
seperti saya ini. Hari Minggu, tanggal 6 November 2022 di New
York kemarin, ada 60-an orang Indonesia yang ikut, termasuk
saya. Itu sama sekali tidak ada atletnya, hanya orang-orang
yang menyukai lari maraton saja, peserta yang dari Indonesia,”
katanya.

“Mungkin ada 1 atau 2 orang atlet kita yang sudah pernah ikut,
tapi sepengetahuan saya belum. Saya berharap agar PB PASI yang
diketuai Pak Luhut (Luhut Binsar Panjaitan, Ketua Umum PB
PASI) bisa mengirimkan atlet lari maraton ikut ajang WMM ini,”
harapnya.

Mala, sapaan akrab Kumalasari Kartini mengatakan, ia telah
mengikuti ajang WMM ini sebanyak tiga kali, sejak 2019 lalu.
Pada 2019, Mala ikut ajang WMM yang digelar di Berlin dengan
catatan waktu 5 jam 45 menit. Kedua di Chicago pada 2021
dengan catatan waktu 5 jam 30 menit.

“Dan yang ketiga kemarin di New York dengan catatan waktu 6
jam 30 menit. Alhamduillah finishnya masih bisa dibawah cut
off time, 7 jam. Di New York medannya agak berat, harus naik
lima jembatan tinggi panjang dengan jarak maraton 42 Km/26,2



Mil,” ungkapnya.

Mala sendiri bercita-cita menyelesaian ajang lari maraton WMM
ini, di sisa tiga kota lainnya, yakni di Tokyo, London dan
Boston. Rencananya, ia akan mengikuti lagi ajang WMM pada 2024
mendatang

“Jadi untuk mengikuti ajang WMM ini, daftarnya harus satu
tahun sebelumnya. Tahun 2023 tidak memungkinkan, karena saya
belum daftar. Kejuaraannya juga bertepatan dengan lebaran dan
kesibukan di Partai Gelora menjelang Pemilu 2024,” ujarnya.

Pada 2023, ia baru akan mendaftar untuk mengikuti ajang WMM di
Tokyo  atau  di  London  pada  2024.  Namun,  Mala  tidak  bisa
memastikan, apakah pendaftaran dirinya untuk mengikuti ajang
WMM ini, diterima atau tidak, karena proses seleksinya sangat
ketat.

“Tetapi  andaikata  pendaftarannya  diterima  dua-duanya,  maka
saya harus pilih salah satunya, ikut di Tokyo atau London.
Karena  itu,  ajang  WMM  ini  penting  buat  atlet-atlet  kita.
Pendaftaraanya  diseleksi  atau  sistem  ballot,  belum  tentu
diterima, meski sudah pernah ikut, atau dia seorang atlet,”
katanya.

**Baca  juga:  Dua  Petinggi  ACT  Terdakwa  Kasus  Dana  Boeing
Ajukan Nota Keberatan

Mala mengungkapkan, medan di ajang WMM di London, Tokyo dan
Boston ini jauh lebih berat dibandingkan di Berlin, Chicago
dan New York. Disamping itu, waktu finish cut off timenya juga
dipangkas dari 7 jam menjadi 5 jam.

“Jadi yang terberat di tiga kota itu, kenapa saya belakangin,
karena ini yang terberat buat saya. Saya harus benar-benar
latihan, jaga stamina dan pola makan. Selain medannya berat,
cut off time nya sangat pendek, harus diselesaikan larinya
dibawah waktu 5 jam,” tandasnya.
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“Cita-cita saya, mau selesaikan 6 kota ajang WMM itu. Kalau
sudah selesai 6 kota tersebut, akan dapat dapat medali Six
Star Medal World Marathon Major, namanya,” pungkas Mala.(Tim
K6)

Mayat  Pria  di  Kali  Solear
Tangerang Diduga Supir Taksi
Online
written by Redaksi | 15 November 2022

Kabar6-Identitas mayat pria yang ditemukan di bantaran kali
Kampung  Pala,  Desa  Cikuya,  Solear,  Kabupaten  Tangerang,
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akhirnya terungkap. Pria itu berinisial A, 37 tahun, warga
Cikande, Kabupaten Serang.

Asep,  warga  sekitar  mengungkapkan  sebelumnya  sudah  sempat
melapor ke polisi lantaran A tak kunjung pulang. Kesehariannya
berprofesi sebagai supir taksi online.

“Terakhir meninggalkan rumah hari Minggu memakai baju putih
dan levis biru. Berangkat kerja sebagai driver online, setelah
jam 2 malem korban los kontak dengan keluarga sampai saat ini
belum  ada  kabar,”  ujar  Asep  kepada  kabar6.com,  Selasa
(15/11/2022).

Ia menerangkan, saat A menghilang pihak keluarga minta letak
keberadaan terakhir ke operator Grab. Mobil korban ditemukan
di wilayah Curug, Kabupaten Tangerang.

“Setelah minta titik koordinat GPS kendaraan ke pihak Grab
kami menemukan kendaraan di wilayah Curug di yang tepatnya
tidak masuk akal berada di semak-semak, tapi orangnya tidak
ada.  Kemungkinan  korban  yang  sedang  dicari  itu  bang,”
ungkapnya.

Sementara itu, Humas RSUD Balaraja Tangerang, Aang Sunarti
berujar, pihak medis melakukan otopsi jenazah guna mengetahui
penyebab  meninggalnya  A.  Otopsi  akan  dihadiri  oleh  pihak
keluarga.

**Baca  juga:  ODGJ  Histeris  Temukan  Mayat  di  Kali  Solear
Tangerang

“Rencananya  jam  5  ini  ada  otopsi  mayat  tersebut  di  RSUD
Balaraja  oleh  pihak  kepolisian.  Jika  pihak  RSUD  Balaraja
mengadakan  otopsi  pihak  keluarga  diharuskan  ada  namun
diharuskan  menunggu,”  ujarnya.

Aang membenarkan bahwa A merupakan supir taksi online. “Sudah
kita lakukan visum, hasil visumnya belum ada masih proses,”
tambah Aang.(Rez)
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Jadi  Korban  Penipuan,  PT
Yarindo  Farmatama  Laporkan
Distributor  Cairan  Sebabkan
Gagal Ginjal ke Mabes Polri
written by Redaksi | 15 November 2022

Kabar6-PT Yarindo Farmatama melaporkan perusahaan distributor
cairan pelarut obat sirop ke Mabes Polri. Perusahaan farmasi
itu  mengaku  sebagai  korban  atas  dugaan  penipuan  yang
menyebabkan  gagal  ginjal  akut  di  Indonesia.

Meski  begitu,  perusahaan  tersebut  enggan  membeberkan  nama
perusahaan yang dilaporkan ke Mabes Polri, alasannya, karena
melibatkan banyak pihak dan rangkaian distribusinya panjang.

“Kami korban maka kami akan melakukan langkah-langkah hukum
melalui tim hukum kami dan melaporkan kepada siapa saja yang
telah merugikan perusahaan kami. Dan saat ini sedang dilakukan
pelaporan  di  Mabes  Polri,”  ujar  manajer  legal  PT  Yarindo
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Farmatama, Vitalis Jebarus, di kantornya, Selasa (15/11/2022).

Pihaknya  mengklaim  PT  Yarindo  Farmatama  mengalami  kerugian
puluhan  miliar  akibat  produk  obat  sirup  merk  Flurin  yang
ditarik dan dilarang beredar di pasaran. Meski begitu, kinerja
dan  pengurangan  pegawai  belum  terjadi.  Karena  masih
memproduksi obat lainnya jenis tablet maupun kapsul yang masih
memiliki izin edar dari BPOM.

“Karena ini baru, kita belum sampai pengurangan lain-lain.
Sekarang masih produksi obat kaplet dan tablet, karena cairan
kan  sudah  enggak  bisa  (produksi),  sudah  dicabut  izinnya,”
jelasnya.

PT Yarindo Farmatama sebagai produsen obat sirup merk Flurin
yang telah dicabut Nomor Izin Edar (NIE) nya, mengakui dia
membeli  cairan  pelarut  untuk  membuat  obat  sirup  dari  CV
Budiarta. Selama menerima bahan baku kimia, perusahaan yang
ada  di  kawasan  industri  modern  Cikande,  Kabupaten  Serang,
Banten, itu telah melakukan monitoring barang datang sesuai
Standar Operasional Prosedur (SOP) yang telah mereka terapkan.

**Baca juga: Pelajar SMKN 6 Kota Serang Kena Bacok

Dimana, CV Budiarta mendapatkan pasokan propilen glikol dari
CV Anugrah Perdana Gemilang (APG). Perusahaan APG mendapatkan
barangnya dari CV Samudra Chemical.

“Bahwa CV Budiarta itu sudah menjadi vendor list kita dan
tidak ada masalah. Sehingga kami percaya bahwa produk yang
dikirim ke kita itu produk yang benar dan bermutu tinggi.
Harganya yang kami bayarkan itu dari tahun 2014 sampai 2022
dia bervariasi. Kalau dilihat grafiknya itu naik harganya. Di
3 tahun terakhir dari 2020 sampai 2022, yang tadinya Rp 7 juta
sekarang jadi Rp 10 juta,” ujarnya.(Dhi)

http://kabar6.com/pelajar-smkn-6-kota-serang-kena-bacok/


Buruh  Tangerang  Raya  Tuntut
UMK 2023 Naik 24,5 Persen
written by Redaksi | 15 November 2022

Kabar6-Kelompok  buruh  yang  mengatasnamakan  Aliansi  Rakyat
Tangerang Raya (Altar) menuntut kenaikan Upah Minimum Kota
(UMK) 2023. Tuntutan itu disampaikan dalam aksi unjuk rasa di
kantor Bupati Tangerang.

“Kami meminta menaikan upah sebesar 24,50 persen di tahun
2023,”  ungkap  Ketua  Altar,  Jayadi  di  Tigaraksa,  Selasa
(15/11/2022).

Diketahui,  nominal  UMK  di  Kabupaten  Tangerang  tahun  ini
mencapai Rp 4.230.782.

Jayadi mengatakan, upah adalah hak dasar bagi seluruh kelas
pekerja. Menurutnya, meminta kenaikan upah sebesar 24,5 persen
sangat wajar. Sebab menilik fakta kualitas hidup masyarakat
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pekerja dalam era kapitalisme.

Ia sebutkan, seperti saat ini segala sesuatunya diukur dengan
uang. Upah menentukan taraf hidup bagi kelas pekerja dimana
pun.

“Sebab dengan upah yang diterima menentukan kebutuhan hidup
bagi  masyarakat  kelas  pekerja  untuk  memenuhi  kebutuhan
primernya, seperti pangan, sandang dan papan,” katanya.

Jayadi bilang, tuntutan upah layak yang digaungkan oleh kaum
buruh  masih  terus  menjadi  delik  perselisihan  antara  kedua
pihak antara buruh dan pengusaha.

“Akan tetapi tuntutan upah layak masih menjadi pertentangan
dari tahun ke tahun antara kaum buruh melawan pengusaha dan
negara,” tuturnya.

**Baca  juga:  ODGJ  Histeris  Temukan  Mayat  di  Kali  Solear
Tangerang

Dia menegaskan, bahwa pemerintah baik level pusat, provinsi
maupun daerah harus mampu mengambil kebijakan yang tentunya
merujuk  pada  Peraturan  Pemerintah  PP  Nomor  36  Tahun  2021
tentang Pengupahan.

“Tangerang  sebagai  kota  seribu  industri  ini,  dimana
masyarakatnya mayoritas merupakan buruh pabrik. Sebab katanya,
jika upah naik maka daya beli masyarakat tinggi, pasar pun
akan terserap,” tegas Jayadi.(Rez)

Dua  Petinggi  ACT  Terdakwa
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Kasus Dana Boeing Ajukan Nota
Keberatan
written by Redaksi | 15 November 2022

Kabar6-Hari ini digelar sidang perdana kasus penggelapan dana
sosial Boeing Community Investment Fund (BCIF) bagi para ahli
waris  korban  kecelakaan  pesawat  terbang  Lion  Air  JT610.
Penggelapan dana senilai Rp 117 miliar lebih itu menyeret tiga
orang  petinggi  Yayasan  Aksi  Cepat  Tanggap  (ACT)  sebagai
terdakwa.

Adapun ketiga terdakwa adalah Ibnu Khajar; Hariyana Hermain;
dan  Ahyudin.  Agenda  sidang  pembacaan  dakwaan  digelar  di
Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Selasa (15/11/2022).

“Tim penasihat hukum terdakwa Ahyudin tidak mengajukan nota
keberatan atau eksepsi,” kata Kepala Pusat Penerangan Hukum
Kejaksaan Agung RI, Ketut Sumedana.

Ia jelaskan, sehingga sidang akan kembali dilanjutkan pada
Selasa 22 November 2022 dengan agenda pemanggilan saksi oleh
Jaksa  Penuntut  Umum.  Sementara  itu,  tim  penasihat  hukum
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terdakwa  Ibnu  Khajar  dan  Hariyana  Hermain  mengajukan  nota
keberatan.

“Sidang akan dilanjutkan pada Selasa 22 November 2022 dengan
agenda  pembacaan  nota  keberatan  oleh  tim  penasihat  hukum
masing-masing terdakwa,” jelas Ketut.

**Baca  juga:  Ketua  ACT  Tersangka  Penggelapan,  Warga  di
Pamulang: Banyak Duitnya

Ketiga tersangka, didakwa dengan Primair Pasal 374 KUHP jo
Pasal 55 ayat (1) ke-1 KUHP serta Subsidair Pasal 372 KUHP jo
Pasal 55 ayat (1) ke-1 KUHP.

Konstruksi kasus ini ketiga terdakwa menyalahgunakan wewenang
dan jabatan di luar dari peruntukannya. Ketiga petinggi ACT
ity  menggunakan  dana  untuk  kegiatan  di  luar  implementasi
Boeing tanpa seizin dan sepengetahuan dari ahli waris korban
kecelakaan Maskapai Lion Air pesawat Boeing 737 Max 8 maupun
dari pihak perusahaan Boeing sendiri.(yud)

Main di Pantai Belmont Carita
Pandeglang,  Pelajar  Hilang
Terseret Ombak
written by Redaksi | 15 November 2022
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Kabar6- Seorang pelajar hilang setelah diduga terseret ombak
di pantai Belmont, Desa Pejamben, Kecamatan Carita Kabupaten
Pandeglang, selasa (15/11/2022) peristiwa itu terjadi sekitar
pukul 13 WIB.

Kejadian  itu  bermula  korban  bernama  Robi  warga  Desa  Kadu
Jangkung, Desa Pejamben, Kecamatan Carita tenang bermain air
di Pantai Belmont dan terbawa ombak.

“Korban tidak bisa berenang sehingga korban tenggelam,” kata
Ketua Balawista Banten Ade Ervin.

**Baca  juga:  Ruminah  Tak  Tersentuh  Bantuan  Pemerintah,DPRD
Pandeglang Desak Kinerja Dinsos Dievaluasi

Menurut Ade, korban sempat ditolong oleh teman-temannya namun
gagal  sehingga  korban  dinyatakan  hilang.  Proses  pencarian
korban masih dilakukan oleh beberapa pihak.

“Saat  ini  team  Balawista  dengan  beberapa  pihak  sedang
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melakukan  pencarian,”tandasnya.(aep)

Pelajar  SMKN  6  Kota  Serang
Kena Bacok
written by Redaksi | 15 November 2022

Kabar6-Kelompok  remaja  berulah  di  Kecamatan  Kasemen,  Kota
Serang, Banten, pada Senin, 14 November 2022. Mereka membacok
pelajar SMKN 6 Kota Serang, berinisial FN (17).

Penyerangan  itu  terjadi  disekitar  Jalan  Raya  Kilasah,
Kelurahan Kilasah, Kecamatan Kasemen, Kota Serang, Banten.

Berdasarkan  informasi  yang  dihimpun,  kelompok  remaja  itu
diduga berjumlah 9 orang dan membawa celurit.

**Baca juga: Polresta Serang Rutin Atur Lalulintas Saat Pulang
Sekolah Maupun Jam Istirahat Kantor

Korban mengalami luka bacok di bahu dan tangan kanannya, kini
FN tengah mendapatkan perawatan medis.

“Betul, adanya pembacokan kepada korban yang masih sekolah.
Korban sekolah di SMKN 6 Kota Serang. Diduga pelaku sedang di
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kejar,”  ujar  Kasatreskrim  Polresta  Serkot,  AKP  David  Adhi
Kusuma, Selasa (15/11/2022).(Dhi)

Tuscany  Boutique  Hotel
Serpong  Kenalkan  Tipe  Kamar
Baru Bertema Kayu
written by Redaksi | 15 November 2022

Kabar6-Tuscany  Boutique  Hotel  Serpong  terus  meningkatkan
kualitasnya dengan memperkenalkan tipe kamar baru yang diberi
nama ‘Executive Suite’.

Executive  Suite  milik  Tuscany  Boutique  Hotel  Serpong  ini
bertemakan kayu dengan kamar yang terbesar di hotel.

Public  Relation  Tuscany  Boutique  Hotel,  Rivo  Kumara
menerangkan, tipe kamar hotel baru yang diberi nama Executive
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Suite di Tuscany ini adalah tipe kamar kami yang terbesar dan
terbaru untuk saat ini.

“Dengan nuansa kamar yang khas ala Tuscany Boutique Hotel
yaitu bertema kayu dipadukan dengan konsep warm and luxury
namun tetap membawa ornamen Indonesia di dalamnya,” ujarnya,
Selasa (15/11/2022).

Menurutnya, kamar ini dihadirkan untuk meningkatkan kualitas
serta mengakomodir kebutuhan tamu yang lebih besar lagi.

“Kamar ini juga sangat luas dengan fasilitas yang lengkap
serasa berada di rumah sendiri. Kamar ini dibandrol dengan
harga 3,5 juta rupiah per malam.” ungkapnya.

Dipaparkan Rivo, kamar ini dilengkapi dengan 2 kamar tidur
dengan ukuran yang luas serta ruang berkumpul keluarga.

“Jumlah kamar tidurnya total ada 2, 1 master bedroom yang
sangat luas dan 1 twin single bed room, jumlah kamar mandi ada
2 dan 1 ruangan khusus untuk rias atau kerja,” paparnya.

**Baca juga: Harga Sepeda Dahon di Ace Hardware QBig Cuma
Segini

Selain itu, dijelaskan Rivo, di kamar Executive Suite juga
terdapat ruang makan, ruang keluarga, dan bar. Cocok banget
untuk tamu yang membawa rombongan dan ingin menginap di kamar
dengan kelas yang lebih baik.

“Tuscany Boutique Hotel sendiri memiliki fasilitas penunjang
lainnya untuk para tamu yang menginap, seperti swimming pool,
gym serta cafe dan restoran,” tutupnya.(eka)
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Kendala LAA di Parung Panjang
Sebabkan  4  Perjalanan
Commuterline Terlambat
written by Redaksi | 15 November 2022

Kabar6-PT  Kereta  Api  Indonesia  (KAI)  mengonfirmasi  adanya
kendala pada Gardu Listrik Aliran Atas (LAA) Patung Panjang,
sekira pukul 12.05 WIB.

Hal itu, menyebabkan 4 perjalanan Kereta Rel Listrik (KRL)
Commuterline terlambat hingga 43 menit.

Manager  External  Relations  &  Corporate  Image  Care  KAI
Commuter, Leza Arlan menerangkan, kendala tersebut LAA Parung
Panjang  jalur  Cicayur  –  Cilejit  juga  mengakibatkan
keterlambatan  perjalanan  Commuterline.
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“Pertama,  perjalanan  Commuterline  nomor  2046  relasi  Tanah
Abang – Rangkasbitung terlambat 37 menit,” ujarnya, Selasa
(15/10/2022).

Lanjut Leza, perjalanan KRL Commuterline nomor 2048 relasi
Tanah  Abang  –  Rangkasbitung  terlambat  43  menit.  Masih
lanjutnya,  perjalanan  Commuterline  nomor  2050  relasi  Tanah
Abang – Parungpanjang terlambat 36 menit.

“Perjalanan  Commuterline  nomor  2069  relasi  Rangkasbitung  –
Tanah Abang terlambat 29 menit,” ungkapnya.

Leza  menjelaskan,  pihaknya  mengimbau  pengguna  commuterline
untuk selalu mematuhi aturan dan arahan petugas di lapangan,
tidak memaksakan naik jika keadaan commuterline sudah padat.

“Ikuti informasi terkini perjalanan commuterline dari sosial
media dan jadwal serta posisi commuterline secara real time
melalui aplikasi KRL Access,” tutupnya.

Diberitakan sebelumnya, Operasional Kereta Rel Listrik (KRL)
tujuan Rangkasbitung – Tanah Abang sempat terhambat selama
kurang lebih 30 menit.

Pihak PT Kereta Api Indonesia (KAI) langsung mengonfirmasi hal
itu terjadi karena adanya kendala teknis pada Gardu Listrik
Aliran Atas (LAA) Parung Panjang, sekira pukul 12.05 WIB,
Selasa 15 November 2022.

**Baca  juga:  Operasional  KRL  Rangkasbitung  –  Tanah  Abang
Sempat Terhambat, Ini Penjelasan PT KAI

Manager  External  Relations  &  Corporate  Image  Care  KAI
Commuter,  Leza  Arlan  menerangkan,  endala  perjalanan
Commuterline  tersebut  disebabkan  Gardu  LAA  Parung  Panjang
sebagai  suplai  daya  listrik  commuterline  mengalami  kendala
teknis sekitar pukul 12.05 WIB.

“Kendala operasional ini menyebabkan LAA pada jalur Cicayur –
Cilejit padam dan perjalanan commuterline pada lintas tersebut
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terhenti untuk sementara waktu,” ungkapnya.(eka)

Operasional KRL Rangkasbitung
–  Tanah  Abang  Sempat
Terhambat, Ini Penjelasan PT
KAI
written by Redaksi | 15 November 2022
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Kabar6-Operasional  Kereta  Rel  Listrik  (KRL)  tujuan
Rangkasbitung – Tanah Abang sempat terhambat selama kurang
lebih 30 menit.

Pihak PT Kereta Api Indonesia (KAI) langsung mengonfirmasi hal
itu terjadi karena adanya kendala teknis pada Gardu Listrik
Aliran Atas (LAA) Parung Panjang, sekira pukul 12.05 WIB,
Selasa 15 November 2022.

Manager  External  Relations  &  Corporate  Image  Care  KAI
Commuter,  Leza  Arlan  menerangkan,  endala  perjalanan
Commuterline  tersebut  disebabkan  Gardu  LAA  Parung  Panjang
sebagai  suplai  daya  listrik  commuterline  mengalami  kendala
teknis sekitar pukul 12.05 WIB.

“Kendala operasional ini menyebabkan LAA pada jalur Cicayur –
Cilejit padam dan perjalanan commuterline pada lintas tersebut
terhenti untuk sementara waktu,” ungkapnya.

Leza menjelaskan, petugas terkait dari KAI dan KAI Commuter
bersama DInas Pemadam Kebakaran yang berada dilokasi sudah
berhasil menangani kendala operasional tersebut.

“Pasokan  daya  listrik  untuk  LAA  pada  Gardu  LAA  Stasiun
Parungpanjang kembali terhubung atau On,” jelasnya.

**Baca  juga:  Operasional  KRL  Rangkasbitung  –  Tanah  Abang
Sempat Terhambat, KAI Minta Maaf

Dijelaskan Leza, mulai pukul 12.30 WIB perjalanan Commuterline
lintas Cicayur – Parungpanjang – Cilejit sudah kembali bisa
dilayani dengan menggunakan dua jalur, yaitu Jalur 2 dan Jalur
3.

“Namun demikan, perjalanan Commuterline pada lintas tersebut
masih  dalam  proses  mengurai  antrean  perjalanan  kereta,”
tutupnya.(eka)
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